

COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.



LAS AUTORIDADES Y LA COMUNIDAD LOCAL CELEBRARON LA PROPIUESTA.

En Traiguén amplían la cobertura de APR para beneficiar a 186 familias

LA UNIÓN. Según el proyecto del MOP, los trabajos finalizan en mayo de 2025.

Un total de 186 familias serán beneficiadas con acceso al agua potable en localidad de Traiguén, en la comuna de La Unión, luego de que el Ministerio de Obras Públicas en Los Ríos, pusieran en marcha los trabajos de ampliación y mejoramiento del antiguo sistema de agua potable rural del sector, gracias a una inversión del MOP por 1.849 millones de pesos, que también son gestionados a través del Plan Buen Vivir.

El proyecto contempla la conexión 186 arranques, la construcción de un estanque metálico elevado 25 metros de altura con una capacidad de almacenamiento de 75 mil 000 litros. También se consideran sistemas de desinfección, además de una bomba dosificadora. En tanto, la red de distribución del agua se extenderá por 22 kilómetros de tuberías, considerando atravesos y un total de cuarenta y cinco cámaras.

Sobre la iniciativa pública, el secretario del Comité de Agua Potable Rural de Traiguén, Da-

\$1.849 millones fue la inversión sectorial del MOP considerada para la ejecución de esta iniciativa.

75.000 litros es la capacidad de almacenamiento que tendrá el nuevo estanque que se construirá para el APR.

vid Mora señaló que “es proyecto de ampliación que para nosotros ha significado una espera muy larga, entonces para nosotros como comité es una obra muy bienvenida, porque sabíamos de la necesidad de los vecinos; por lo mismo, valoramos también esta importante inversión del Estado que por medio de este proyecto, va a permitir que mejore la calidad de vida de todas las familias de esta localidad, que fue creciendo en los últimos años con la llegada de gente que busca la tranquilidad de vivir en zonas rurales. ☞